
平成29年度市民行政評価　市民意見募集結果

事業名 評価集計 意見
(1) 金沢秋のおもてなし茶会開催費(37件)

継続 17件

１年を通して開催されている茶会とは別に金沢に来る観光客をターゲットとした茶会を設けることは有益なこと
であり、この事業は継続すべきである。

「お茶」「大学」の数の多さは、金沢の持つ個性であり、引き続きこれらをいかした取組をしっかりと続けて欲し
い。

見直し 14件

文化都市金沢の茶道・華道などの文化を広く市民に周知して欲しい。

３日間程の短期間で、担い手が育成されるとは思わない。茶道の魅力を向上させるには時間と予算がもう少
し必要では。

廃止 6件

参加者からお茶代500円を取っているのに、なぜ更に、１８０万円～３５６万円の税金投入が必要なの
か。

わざわざ市が、公費でお茶会をする必要があるでしょうか。
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